

ALL IN 1 GROOMING KIT

Use and Care Guide

PG6022



Register Your New Product Today!

By registering your new Remington® product, you will receive special offers. Register online at: RemingtonProducts.com

IMPORTANT SAFETY INSTRUCTIONS

When using an electrical appliance, basic precautions should always be observed, including the following.

READ ALL INSTRUCTIONS BEFORE USING THIS APPLIANCE.

DANGER

To reduce the risk of electric shock:

- Do not reach for an appliance that has fallen into water. Unplug it immediately.
- Do not use while bathing or in the shower.
- Do not place or drop into water or other liquid.
- Do not place or store this appliance where it can fall or be pulled into a tub or sink.
- Except when charging, always unplug this appliance from the electrical outlet.
- Unplug this appliance before cleaning it.

WARNING

To reduce the risk of burns, fire, electric shock or injury to persons:

- This appliance is for household use only.
- An appliance should never be left unattended when it's plugged in, except when charging a rechargeable appliance.
- Close supervision is necessary when this appliance is used by, on, or near children or persons with special needs or certain disabilities.
- Use this appliance only for its intended use as described in this manual.
- Do not use the mini shaver on your scalp.
- Do not use attachments not recommended by Empower Brands, LLC.
- Keep the cord away from heated surfaces.
- Never operate this appliance if it has a damaged cord or plug, if it is not working properly, if it has been dropped or damaged, or if it has been dropped into water.

- Never drop or insert any object into any of the appliance's openings.
- Do not use outdoors or operate where aerosol (spray) products are being used, or where oxygen is being administered.
- Always store this appliance and cord in a moisture-free area. Do not store it in temperatures exceeding 140°F (60°C).
- Make sure the cord is disconnected from the groomer when storing.
- Do not use this appliance with a damaged or broken cutter unit, as injury may occur. Always make sure blades are aligned properly.
- Always attach plug to appliance, then adapter to outlet. To disconnect, turn all controls to OFF, then remove adapter from outlet, then detach power cord from the clipper for storage.
- Do not use an extension cord or a voltage converter with this appliance.
- Do not wrap the cord around the appliance.
- The power adaptor is intended to be correctly oriented in a vertical or floor mount position.

SAVE THESE INSTRUCTIONS

Product Features



1. Power Port
2. Groomer Body
3. Charging Indicator Light
4. On/Off Switch
5. Full-Size Trimmer Attachment
6. Adjustable Comb
7. Foil Shaver Attachment
8. Nose, Ear and Detail Trimmer Attachment
9. 3 Beard and Stubble Combs (3mm, 6mm, 9mm)
10. Storage Bag
11. USB charging cable (not shown)

Before Using

Before using your Personal Groomer for the first time, charge the unit for 14–18 hours for optimal performance. Run time from fully charged is up to 60 minutes.

What Attachments to Use

	Full size trimmer	Nose/ear trimmer	Hair length combs	Foil shaver
Beard	x		x	
Beard line	x			x
Ear		x		
Eyebrow		x	x	
Mustache	x		x	
Nape of neck	x			
Nose		x		
Sideburns	x		x	x
Head hair			x	

How to Use

1. Select attachment that best fits your personal grooming needs.
2. Place attachment atop Groomer Body. Secure by carefully inserting and turning attachment in a clockwise direction.
3. To remove attachment, follow Step 2 in reverse order.
4. Slide On/Off Switch upward to power the Personal Groomer.
5. The Adjustable Comb is to be used with the Full Size Trimmer Attachment. To add, align the comb side rails with slots of trimmer head. Secure comb by sliding downward. (NOTE: a clicking sound means comb attachment is secure and ready for use).

NOTE: The Adjustable Comb has various length settings. When first becoming familiar with the Personal Groomer, begin with a higher numbered setting. Adjust cutting length, as desired.

6. To use the Beard and Stubble Combs, hook the front edge of the comb to the front teeth of the main trimmer blade. Then push the back of the comb down until it snaps in place.

Cleaning, Care, and Maintenance

NOTE: Always clean trimmer attachments regularly to ensure maximum performance and a proper operating life.

DO NOT RINSE TRIMMER HANDLE.

CLEANING ATTACHMENTS WITH WATER

1. Remove attachment.
2. Rinse ONLY the attachment under warm running water. Do NOT use hot water as this might cause damage.

CLEANING FOIL SHAVER

(Do NOT rinse nor oil foil shaver attachment as this is permanently lubricated.)

1. Remove attachment by pressing security latches on front of foil shaver.
2. Remove head, shake to remove excess clippings.
3. Replace attachment by gently snapping into place.

OILING BLADES AND CAUTIONS

- Rinsing attachments under water (above) requires lubricating the cutting blades 1x monthly. Using only light-grade oils (e.g. sewing machine oil), simply spread 1-2 drops lightly over cutters with fingertip. Wipe away all excess.

Product Disposal

NOTE: Always recycle or properly dispose of batteries according to Local and State requirements.

1. Unplug groomer from outlet to avoid risk of electrical shock.
2. Run the unit until the battery runs down and the blades stop moving.
3. Pry the lower housing from the product with a flat head screw driver. This will expose the battery.
4. With wire cutters, clip the wires leading to the battery.
5. Remove the battery from the product. Contact your local authorities for proper disposal.

CAUTION: BATTERIES MUST BE RECYCLED OR DISPOSED OF IN ACCORDANCE WITH STATE AND LOCAL REGULATIONS.

Do not burn or mutilate, as they may burst or release toxic materials. Do not short-circuit, as this may cause burns.

Please do not throw this product away with normal household waste. If possible, take it to an official collection point in your area that recycles this type of product. Thank you for considering the environment.

5.0V --- TYPE: PG09A

Questions or comments: Call 800-736-4648 in the U.S. or visit RemingtonProducts.com.

Dist. by: Empower Brands, LLC, Middleton, WI 53562
Dist. by: Empower Brands Canada, Inc.
1460 The Queensway, Etobicoke, Ontario, M8Z 1S4, Suite 223

®registered trademark and ™trademark of Empower Brands, LLC.
© 2024 Empower Brands, LLC. All rights reserved. 10/2024 31407

Made in China.

T22-7003446-B

NÉCESSAIRE DE TOILETTE TOUT EN 1

Guide d'utilisation et d'entretien

PG6022



Enregistrez votre nouveau produit dès aujourd'hui!

En enregistrant votre nouveau produit Remington® vous profiterez d'offres spéciales.
Enregistrez votre produit en ligne à l'adresse : RemingtonProducts.com

MESURES DE SÉCURITÉ IMPORTANTES

Des mesures de sécurité élémentaires, dont les suivantes, s'imposent lors de l'utilisation d'un appareil électrique.

LISEZ TOUTES LES DIRECTIVES AVANT D'UTILISER CET APPAREIL.

DANGER

Afin de réduire le risque de choc électrique :

- Ne tentez pas de repêcher un appareil tombé à l'eau. Débranchez-le immédiatement.
- N'utilisez pas cet appareil en prenant un bain ou une douche.
- Évitez de déposer et d'échapper cet appareil dans l'eau ou tout autre liquide.
- Évitez de déposer ou de ranger cet appareil près d'une baignoire ou d'un évier dans lequel il pourrait tomber.
- Sauf lorsque vous le rechargez, débranchez toujours cet appareil de la prise de courant.
- Débranchez cet appareil avant de le nettoyer.

MISE EN GARDE

Afin de réduire le risque de brûlure, d'incendie, de choc électrique ou de blessure :

- Cet appareil est destiné à un usage domestique seulement.
- Ne laissez jamais un appareil sans surveillance s'il est branché, sauf pendant la recharge d'un appareil rechargeable.
- Surveillez étroitement les enfants ou les personnes ayant des besoins spéciaux ou un handicap quelconque qui sont à proximité de la tondeuse, qui s'en servent ou sur qui l'on s'en sert.
- N'utilisez cet appareil que pour l'usage prévu décrit dans ce livret.
- N'utilisez pas le mini rasoir sur le crâne.

- N'utilisez jamais d'autres accessoires que ceux recommandés par Empower Brands, LLC.
- Tenez le cordon loin des surfaces chauffées.
- N'utilisez jamais cet appareil si le cordon ou la fiche est endommagé, si l'appareil ne fonctionne pas correctement, s'il a été échappé ou endommagé ou s'il est tombé dans l'eau.
- Évitez d'échapper ou d'insérer des objets quelconques dans l'appareil.
- N'utilisez pas cet appareil à l'extérieur ni là où l'on utilise des produits aérosol ou administre de l'oxygène.
- Rangez toujours cet appareil et son cordon à l'abri de l'humidité. Évitez de le ranger à des températures dépassant 60 °C (140 °F).
- Assurez-vous que le cordon est débranché de la tondeuse pour le rangement.
- N'utilisez pas cet appareil si le dispositif de coupe est endommagé ou brisé, car vous pourriez vous blesser. Assurez-vous toujours que les dents sont bien alignées.
- Fixez toujours d'abord la fiche à l'appareil, puis l'adaptateur à la prise de courant. Pour débrancher, placez toutes les commandes en position ARRÊT, retirez l'adaptateur de la prise de courant puis retirez le cordon d'alimentation de l'appareil avant de ranger ce dernier.
- N'utilisez pas de rallonge ni de convertisseur de tension avec cet appareil.
- N'enroulez pas le cordon autour de l'appareil.
- L'adaptateur de courant est conçu pour être branché à la verticale ou dans une prise montée au plancher

CONSERVEZ CES DIRECTIVES

Caractéristiques du produit



1. Prise d'alimentation
2. Corps de la tondeuse
3. Voyant de recharge
4. Interrupteur de mise en marche/arrêt
5. Tondeuse pleine grandeur amovible
6. Peigne réglable
7. Rasoir à grille amovible
8. Tondeuse miniature pour les poils du nez et des oreilles
9. 3 peignes à barbe et à repousse (3 mm, 6 mm, 9 mm)
10. Pochette de rangement
11. Câble de recharge USB (non représentée)

Avant de commencer

Avant d'utiliser votre tondeuse personnelle pour la première fois, rechargez-la pendant 14 à 18 heures pour en assurer le fonctionnement optimal. La durée d'autonomie lorsque la pile est entièrement rechargée est de 60 minutes.

Quels accessoires utiliser

	Tondeuse pleine grandeur	Tondeuse pour le nez/les oreilles	Peigne réglable et peignes à barbe et à repousse	Rasoir à grille
Barbe	x		x	
Contour de la barbe	x			x
Oreilles		x		
Sourcils		x	x	
Moustache	x		x	
Nuque	x			
Nez		x		
Favoris	x		x	x
Cheveux			x	

Mode d'emploi

1. Sélectionnez l'accessoire de coupe correspondant à vos besoins.
2. Placez-le sur la tondeuse. Fixez-le en place en l'insérant avec soin et en le tournant dans le sens des aiguilles d'une montre.
3. Pour retirer l'accessoire, suivez l'étape 2 dans l'ordre inverse.
4. Poussez l'interrupteur vers le haut pour mettre la tondeuse en marche.
5. Le peigne réglable amovible doit être utilisé avec la tondeuse pleine grandeur. Pour poser le peigne sur la tondeuse, alignez les rails latéraux sur le peigne avec les fentes sur la tête de coupe. Fixez le peigne en place en le faisant glisser vers le bas. (REMARQUE : vous entendrez un clic indiquant que le peigne est bien fixé et prêt à servir.)

REMARQUE : Le peigne amovible possède différents réglages de longueur. Tant que vous ne serez pas habitué à la tondeuse, choisissez le réglage le plus long. Puis ajustez la longueur à votre goût.

6. Le peigne amovible possède différents réglages de longueur. Tant que vous ne serez pas habitué à la tondeuse, choisissez le réglage le plus long. Puis ajustez la longueur à votre goût.

Nettoyage, soin et entretien

REMARQUE : Nettoyez les accessoires de la tondeuse régulièrement afin que celle-ci fonctionne à son meilleur et dure le plus longtemps possible.

NE RINCEZ PAS LE CORPS DE LA TONDEUSE.

NETTOYAGE DES ACCESSOIRES À L'EAU

1. Détachez les accessoires de la tondeuse.
2. Rincez-les à l'eau tiède courante SEULEMENT. N'utilisez PAS d'eau chaude, sous peine d'endommager les composantes.

NETTOYAGE DU RASOIR À GRILLE

(Ne rincez et ne lubrifiez PAS le rasoir à grille car il est lubrifié de manière permanente.)

1. Détachez la tête de rasage en appuyant sur les loquets situés sur le devant de la tête.
2. Retirez la tête et secouez-la pour en faire tomber les rognures.
3. Remplacez la tête en appuyant doucement jusqu'à ce qu'elle se verrouille en place.

LUBRIFICATION DES LAMES ET MISES EN GARDE

- Le fait de rincer les accessoires sous l'eau (tel qu'indiqué ci-dessus) entraîne la nécessité de lubrifier les lames une fois par mois. Étendez simplement 1 à 2 gouttes d'une huile légère (comme de l'huile pour machine à coudre) sur les dents des lames avec le bout du doigt. Essuyez tout excédent d'huile.

Élimination du produit

REMARQUE : Recyclez toujours vos piles ou jetez-les conformément à la réglementation locale.

1. Débranchez la tondeuse de la prise de courant pour éviter les chocs électriques.
2. Faites fonctionner la tondeuse jusqu'à ce que la pile soit entièrement déchargée et que les lames cessent de bouger.
3. Détachez les deux moitiés du boîtier l'une de l'autre au moyen d'un tournevis à tête plate. La pile sera alors exposée.
4. Avec des cisailles, coupez les fils qui y sont reliés.
5. Retirez la pile de l'appareil. Communiquez avec les autorités locales pour connaître la façon adéquate de l'éliminer.

ATTENTION : LA PILE DOIT ÊTRE RECYCLÉE OU ÉLIMINÉE CONFORMÉMENT À LA RÉGLEMENTATION PROVINCIALE ET LOCALE.

Ne pas brûler ni endommager la pile en la jetant car elle peut exploser ou libérer des substances toxiques. Ne pas provoquer de court-circuit sous peine de brûlures.

Veillez ne pas jeter ce produit avec les ordures ménagères normales. Si possible, apportez-le à un point de collecte officiel de votre région qui recycle ce type de produit. Merci d'avoir pensé à l'environnement.

5.0V TYPE : PG09A

Questions ou commentaires : Composez le 800-736-4648 aux É.-U. et du Canada, ou encore visitez RemingtonProducts.com.

Dist. par : Empower Brands, LLC, Middleton, WI 53562
Dist. par : Empower Brands Canada, Inc.
1460 The Queensway, Etobicoke, Ontario, M8Z 1S4, Suite 223

© marque déposée et TM marque de commerce de Empower Brands, LLC.
© 2024 Empower Brands, LLC. Tous droits réservés. 10/2024 31407

Fabriqué en Chine.

T22-7003446-B